

Wiesmann nimmt weiter BMW-Motoren

Die nach der Insolvenz neu gegründete Wiesmann Sports Cars GmbH wird auch bei der nächsten Fahrzeuggeneration V8-Motoren von BMW M einsetzen. Beide Unternehmen unterzeichneten einen entsprechenden Entwicklungs- und Liefervertrag. Die Dülmener Sportwagenmanufaktur setzte bereits seit 1993 BMW-M-Aggregate in ihren Modellen ein.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Die Wiesmann-Manufaktur mit dem Dach in Form eines Geckos, dem Markenzeichen des Sportwagenherstellers.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Wiesmann